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７月 22日（金）に六国祭（体育祭）の結団式が行われました。今年度は、各クラスがグ

リーン、オレンジ、ピンク、パープルの４色カラーに分かれての色別対抗戦となっており、

各団では団長、副団長などの紹介とともに、各リーダーから優勝に向けた決意の言葉が述べ

られました。この結団式を皮切りに、夏休みを通して応援、チア、仮装、パネルの練習や準

備に入ります。コロナに注意しながら充実した活動となることを願っています。その後、大

掃除を挟んで、一学期の終業式が放送で行われました。私からは、まずは年度当初に各学年

の生徒たちに今年度に意識して取り組んでほしいと伝えた話を思い出してもらうとともに、

１学期の部活動の様子、白帆祭や球技大会の取組などを振り返りながら、今後も今年度のテ

ーマ「開闢」やスクール・ポリシーを意識して取り組んでほしいとお願いをいたしました。

今年は梅雨明けが早く猛暑続きで、コロナの第７波の急激な感染拡大が見られる中、生徒た

ちは一学期間一生懸命に教育活動に取り組んでくれたと思います。２学期以降も目標を持

って取り組んでください。期待しています。 

７月 28 日（木）には、よこすか芸術劇場で第 23 回県南吹奏楽コンクールが開催されま

した。本校吹奏楽部は、果敢にも高等学校 A 部門にチャレンジし、見事第３位となって 8

月 11日（木）に県民ホールで行われる県大会に出場することとなりました。A部門での出

場は吹奏楽部の歴史で初めてのことです。県大会当日では、上位大会への出場を逃したもの

の、与えられた舞台を存分に楽しんで実力を発揮してくれたとのことです。厳しい練習を乗

り越えて手にした栄誉であり、部員たちに心から敬意を表するとともに、本校に新たな歴史

を築いてくれたことに感謝いたします。これからも頑張って下さい。期待しています。 

 ７月末日を目途に、古い情報を削除し新しい情報を掲載するなどにより、本校の HPを整

理いたしました。保護者の皆さんには、改めてご確認をよろしくお願いいたします。また、

中学生やその保護者の皆さんにも様々なページを開いていただくことで、本校の状況や生

徒の様子をご理解いただければ幸いです。今後も皆様に対してわかりやすい情報発信に努

めてまいります。 

 8月９日（火）には、日本大学生物資源科学部を会場として鎌倉湘南地区「公私合同説明・

相談会」が開催されました。会場全体で中学生とその保護者から 8,400人の予約がありまし

たが、本校のブースには当日は 1,000人以上の方にご来場をいただきました。担当教員から

沿革、カリキュラム、教育活動、施設などについてプレゼンテーションを行い、令和５年度

入学者選抜に向けた学校選択の一助としていただきました。また、８月 19日には、鎌倉芸

術館において本校の受検を考えている中学生とその保護者を対象に、本校生徒主体の学校

紹介となる「Ofuna Student Greeting」を開催いたしました。これは、これまでの学校説明

会では伝わりにくかった本校生徒の様子や学校の雰囲気を生で感じていただくために、初

めての試みとして今年度より実施したものです。準備の時間が十分に取れない中でしたが、

演劇部と生徒会の生徒たちがリーダーシップを発揮してくれ、また、各部、委員会の生徒た

ちが日ごろの活動をパフォーマンスとして演じて伝えたり、スタッフとして活躍してくれ

たお陰で、これまで以上に大船高校の魅力や生徒たちの素晴らしさをご来場いただいた

方々に伝えることができたと思います。ご協力いただいた生徒の皆さん、本当に有難うござ

いました。今後も生徒の皆さんの思いを届けることで、一人でも多くの中学生が本校を受検

することを考えてくれるようになればうれしく思います。引き続きよろしくお願いします。 
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